

Opern Akademie ehrt Gründungsmitglieder

Vor 20 Jahren mit dem Förderverein eine bundesweit bedeutende Institution auf sichere Beine gestellt

Bad Orb (ez). Seit 1987 wird alljährlich im Bad Orber Opernsommer eine Oper oder eine Operette einstudiert. In einer Opern Akademie wird unter hochprofessioneller Leitung besonders der Bühnennachwuchs gefördert. Leider sind die Corona-Jahre 2020 und 2021 auch hier die großen Ausnahmen. Zur Unterstützung der Sommeroper wurde 2001 der Förderverein „Freunde der Opern Akademie Bad Orb“ gegründet und damit ein Stück Bad Orb, das bundesweit Bedeutung im Kulturleben hat, auf sichere Beine gestellt. Zuvor stand Jahr für Jahr der Etat auf der Kippe. Vorsitzende des Fördervereins wurde die Juraprofessorin Dr. Karin Metzler-Müller – und sie ist es noch heute. Hans-Georg Göbbels wurde 2001 zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Auch er hat das Amt noch inne. Seit Beginn, also seit 1987, begleitet auch Karl Eyerkauf die Bad Orber Sommeroperproduktionen, zunächst als Landrat und seit der Gründung des Fördervereins auch als Mitglied des Kuratoriums. Von



Das erstes Kuratorium mit dem ersten Vorstand im Jahr 2001. FOTO: ARCHIV ZIEGLER

der Opern Akademie spricht er als Kulturträger in der Rhein-Main-Region.

66 Gründungsmitglieder verzeichnet die Chronik. Nicht alle sind noch am Leben. Immerhin konnten 51 Gründungsmitglieder zur Mitgliederversammlung in den Gartensaal der Konzerthalle eingeladen werden. Für alle lag eine schön gestaltete Ehrenurkunde bereit, und

wer die Versammlung besuchen konnte, der stellte sich samt Schreiben auch zum Gruppenfoto auf.

Als Gründungsmitglieder wurden/werden geehrt: Edmund Acker, Petra Baringhorst, Reinhilde Bartmer-Freund, Marita Bender, Paul Ceming, Jutta Dickert-Scholz, Anna Maria Dörr, Christine Dziengel, Dr. Alexander Dziengel, Karl Eyerkauf, Klaus Friedrich, Hans-Georg



Geehrte Gründungsmitglieder mit Urkunden. FOTO: RE

Göbbels, Rosemarie Göbbels, Al-muth Goldschmidt, Dr. Hanspeter Goldschmidt, Heinz Grill, Helga Hartmann, Norbert Hartmann, Marguerite Heim, Gerhard Heim, Bernhard Hessberger, Iris Hessberger, Andrea Igelmann, Werner Johanns, Gerhard Kleespies, Theresia Kleespies, Carlos Krause, Kreis-ausschuss Main-Kinzig-Kreis, Ingrid Kuhls, Rainer Kuhls, Gottfried Lin-

denmayer, Jens Lübbe, Ute Lübbe, Prof. Dr. Karin Metzler-Müller, Hubert Müller, Edeltraud Noll, Maria Noll, Hildegard Oefner, Ewald Pfeifer, Hermann Pusch, Irene Pusch, Jürgen Rack, Gitta von Sachs, Hei-drun Schreivogl, Ursula Schulze-Seeger, Wolfgang Storck, Walter Streb, Franz Josef Wolf, Martina Wolf-Seemann, Dr. Ralph Philipp Ziegler und Elsbeth Ziegler.